# Mediterráneo el Periódico de la Periódico de l

#### Estos son los institutos de Castellón con mejor nota en Selectividad

La UJI ha sido la universidad de la Comunitat que mejor media ha obtenido en Selectividad



Primer día de exámenes de Selectividad GABRIEL UTIEL BLANCO

Noticia publicada en la web de Mediterráneo

#### Carmen Tomás

Castellón | 28·06·23 | 14:02 | Actualizado a las 14:02

Dos centros privados se sitúan entre el top de mejor nota media de selectividad en Castellón. El listado está encabezado por el Torrenova de Betxí, con un 7,783, le sigue Lledó International School que ha obtenido un 7,526 de media en la prueba de acceso a la universidad.

El público que mejor nota ha obtenido ha sido el **IES Vila-roja de Almassora**, con un 7,773, seguido, a corta distancia, del IES Matilde Salvador de <u>Castelló</u>, con un 7,301. Por detrás se sitúan la Plana de Castelló, con un 7,295; el Caminàs de Castelló, con un 7,282. Completan el ranking los centros el IES <u>Jérica Viver</u>, con un 7,171, el de Betxí, con un 7,167; el IES de <u>Torreblanca</u> con un 7,150. El último centro en el top ten ha sido el Alfred Ayza de <u>Peñíscola</u> con un 7,125.

#### Mejores expedientes de Bachillerato

Por lo que respecta a los mejores expedientes de Bachillerato, lidera la clasificación el IES Jérica Viver con un 8,786; le sigue el Alfred Ayza de Peñíscola, con un 8,452. El tercero es el Centro Privado Torrenova, con un 8,426 y el Miralvent, con un 8,390.

En quinto lugar se sitúa el IES Francesc Tárrega de <u>Vila-real</u>, con un 8,300; el IES de <u>Vilafranca</u>, con un 8,204; el IES de <u>Morella</u> con un 8,200. Por su parte, el centro La Salle de <u>Benicarló</u> ha obtenido un 8,151.

Por universidades, la nota media más alta se ha obtenido en la Universitat Jaume I de Castelló con un 6,874, seguida del 6,804 de media en la Universitat de València, el 6,793 de la Universidad Miguel Hernández de Elche, el 6,787 de la Universidad de Alicante y un 6,782 ha sido la media del estudiantado que se ha examinado en la Universitat Politècnica de València.

## LAS PROVINCIAS

### Estos son los colegios valencianos con mejores notas en la selectividad

Seis de los centros que copan los primeros puestos son concertados, tres son privados y uno es público



Estudiantes a punto de entrar en el aula para hacer el primer examen. Irene Marsilla

Noticia publicada en la web de Las Provincias



<u>Joaquín Batista</u> - Valencia Miércoles, 28 de junio 2023, 12:18

Las pruebas de acceso a la universidad de 2023, conocidas tradicionalmente como <u>la selectividad</u>, han superado una nueva fase tras resolverse las revisiones solicitadas por los alumnos que se presentaron a la convocatoria de junio. Y por tanto, los resultados ya son definitivos. Tanto a nivel individual como colectivo, por lo que los centros que tienen enseñanzas de Bachillerato ya conocen cuál ha sido el resultado promedio obtenido por todos sus alumnos.

Según se desprende del informe facilitado por la Conselleria de Universidades, que recopila todos los datos de la convocatoria, entre las diez escuelas con mejores resultados hay tres privadas, seis concertadas y una pública.

Hay que tener en cuenta que los datos hacen referencia a la media de la fase obligatoria de la selectividad, que es la que realizan todos los estudiantes que quieren acceder a un grado universitario y que se compone de cinco asignaturas: tres comunes (Castellano, Valenciano e Historia de España), la Lengua Extranjera cursada, que en la inmensa mayoría de los casos es el inglés, y la materia de modalidad, que varía en función de la vía de Bachillerato elegida (Matemáticas, Matemáticas Aplicadas a las Ciencias Sociales, Latín y Fundamentos del Arte).

La administración no facilita un ranking como tal, pues los datos son brutos, sin ningún tipo de cocina que permita mitigar la influencia de su nivel socioeconómico y cultural, una característica determinante del rendimiento académico. Además, la ordenación del listado de centros se basa únicamente en los tribunales. Es decir, en las universidades a las que fueron adscritos para realizar la prueba. Y se incluyen diferentes datos, desde los presentados hasta la media del expediente de Bachillerato, pasando por el resultado de la selectividad y la diferencia entre las dos calificaciones que determinan, en gran medida, la nota de acceso a la universidad.

Si la lista se ordena en base al resultado en la fase obligatoria se concluye que el centro más destacado ha sido el colegio privado San Alberto Magno de Monforte del Cid con un 8,394 sobre diez, si bien es cierto que sólo han concurrido a junio cuatro estudiantes, lo que de alguna manera hace que sea algo más sencillo obtener un resultado elevado. No es el único ejemplo en este sentido en el 'top ten'.

Le sigue Gençana de Godella, con un 7,94 y 18 aspirantes, Palma de Paterna (7,86 y 21), Sant Roc de Alcoi (7,81-30), Torrenova de Betxí (7,78-25), el centro privado Mas Camarena de Paterna (7,75-119), Altozano de Alicante (7,74-44), el IES Alto Turia de Chelva (7,69-9), el colegio Vilavella de Valencia (7,69-33) y el centro privado Entrenaranjos de Riba-Roja del Turia (7,68-2).



#### Estos son los diez institutos con mejor nota de las PAU

- Siete centros privados, entre los diez con mejor nota de toda la Comunitat Valenciana
- Un instituto del interior despoblado, el IES Alto Turia de Chelva, es la quinta mejor nota de todo el territorio



Arranca la última selectividad 'como la de antes' con el examen de Historia de España y de Valenciano LARA NAVARRO / BORJA BALAGUER

Noticia publicada en la web de Levante

Gonzalo Sánchez | @GonzaloGSz València | 28·06·23 | 12:21 | Actualizado a las 13:08

Siete institutos privados se sitúan entre los diez centros con mejor nota media en las Pruebas de Acceso a la Universidad (PAU) de 2023 en la Comunitat Valenciana, según una estadística publicada por la Conselleria de Universidades. La calificación recoge también la media de Bachillerato, junto al resultado de las Pruebas de Acceso a la Universidad (PAU).

Los colegios públicos se sitúan en octava y novena posición respecto a rendimiento en las PAU, pero destaca especialmente el caso del IES Alto Turia, el instituto público de Chelva, en el interior despoblado de la Comunitat Valenciana, que es la quinta mejor nota de la selectividad en toda la Comunitat Valenciana, con un 7,694.

El centro privado San Alberto Magno, en Alicante, es el que mejor rendimiento ha tenido en la selectividad, con un 8,394 de media entre su alumnado. Le sigue el privado San Roc, con un 7,806, también en Alicante, el Mas Camarena, con 7,751 en València y el centro privado Altozano, en Alicante, con un 7,7. De los cinco mejores institutos en la selectividad, cuatro son privados y tres están en la provincia de Alicante.

#### Los institutos con mejor nota media en la PAU de 2023

PROVINCIA	VINCIA CENTRO	
Alicante	Centro Privado San Alberto Magno	8,394
Alicante	Centro Privado San Roc	7,806
Valencia	Centro Privado Mas Camarena	7,751
<u>Alicante</u>	Centro Privado Altozano	<mark>7,700</mark>
Valencia	IES Alto Turia	7,694
Valencia	Centro Privado Vilavella	7,689
Valencia	Centro Privado Entrenaranjos	7,680
Valencia	IES San Vicente Ferrer	7,559
Valencia	IES La Valldigna	7,547
Valencia	Centro Privado Santa Ana	7,550

Tabla: Gonzalo Sánchez Fuente: Conselleria de Universidades Insertar Creado con Datawrapper

#### La nota de Bachillerato

Universidades recoge también la nota del expediente de Bachillerato de los alumnos, que generalmente está inflada respecto a los resultados en la PAU, especialmente en los privados. Si atendemos a esta nota, seis institutos privados se sitúan entre los diez con mejor nota media en Bachillerato de la Comunitat Valenciana.

El instituto con mejor calificación media de toda la Comunitat Valenciana es el centro privado Colegio de Levante, en València, con una media de 8,839 para su alumnado. Le sigue el centro privado San Alberto Magno, situado en Alicante con un 8,808 de nota media entre sus estudiantes.

Si cruzamos ambas gráficas se puede comprobar que solo cuatro de los institutos con mejor nota de Bachillerato están en el top 10 de las notas de la PAU. El resto desaparecen de la gráfica y se alejan de ser los centros con mejores calificaciones en las pruebas.

Los centros valencianos con mejor nota en Bachillerato

PUESTO	PROVINCIA	CENTRO	NOTA MEDIA
1	Valencia	Centro privado Colegio de Levante	8,839
2	Alicante	Centro Privado San Alberto Magno	8,808
3	Castellón	IES Jérica	8,786
4	Valencia	Centro Privado Vilavella	8,702
5	Alicante	Centro Privado San Roc	8,660
6	Alicante	IES Vega Baja	8,628
7	Valencia	Centro Privado Entrenaranjos	8,580
8	Valencia	Centro Privado Gençana	8,567
9	Castellón	IES La Encantá	8,550
10	Valencia	IES Serra Perenxisa	8,542

Tabla: Gonzalo Sánchez Fuente: Conselleia de Universidades <u>Insertar</u> Creado con <u>Datawrapper</u>

Dentro de los diez institutos con mejor nota se sitúa el centro privado Gençana, donde estudió Diego Almagro, uno de los alumnos con la nota más alta en la Ebau de la Comunitat Valenciana, ya que logró un 13,888. Su objetivo es estudiar un doble grado de Derecho y Relaciones Internacionales, según explicó a Levante-EMV.



Valencia VLC alumnos de bachiller empiezan hoy los examenes de la PAU en la Universitat Politecnica FRANCISCO CALABUIG

#### El alumnado más aplicado de la selectividad

El alumnado valenciano es el más aplicado de toda España en la selectividad. Así lo muestran las estadísticas del Ministerio de Educación, que dicen que el 98,15 % de los estudiantes de la Comunitat aprobaron el examen, la tasa más alta de todo el país. Supone que 19.905 estudiantes de los 20.278 que se presentaron han aprobado.

La Comunitat escala puestos respecto al año pasado, donde se situaba en tercera posición. Además, cabe destacar también que la media de notas de la selectividad ha subido medio punto y es la segunda más alta de toda la historia, con 6,77.

El porcentaje de alumnado <u>aprobado</u> en toda España de media es del 96,38 %, lo que supone 0,32 puntos más que el curso pasado cuando aprobó el 96,06 % de las estudiantes. Por el contrario, las comunidades con menor porcentaje de aprobados han sido las **Baleares y la Región de Murcia**, ambas con un 94,7% de aptos.



Valencia VLC alumnos de bachiller empiezan hoy los examenes de la PAU en la Universitat Politecnica FRANCISCO CALABUIG

Por universidades, la nota media más alta se ha obtenido en la Universitat Jaume I de Castelló con un 6,874, seguida del 6,804 de media en la Universitat de València, el 6,793 de la Universidad Miguel Hernández de Elche, el 6,787 de la Universidad de Alicante y un 6,782 ha sido la media del estudiantado que se ha examinado en la Universitat Politècnica de València.

El 60 % del alumnado matriculado en la selectividad de este año fueron mujeres, frente a un 40 % de hombres. La enorme mayoría llegaron a través de Bachillerato y solo un 7,5 % lo hicieron a través de ciclos formativos.

#### Todas las opciones

En la selectividad el año 2023 los estudiantes tuvieron todas las opciones y podían elegir cualquier ejercicio propuesto. Esta flexibilidad llegó con la pandemia y se ha mantenido para que las próximas generaciones tengan las mismas oportunidades, ya que la actual también ha vivido en primero de Bachillerato las restricciones impuestas por la pandemia.



Valencia. VLC. Examenes e selectividad de castellano y de inglés, Escuela de Caminos. MIGUEL ÁNGEL MONTESINOS

Se trata del último estudiantado que cursará una PAU como las de antes, a partir del año que viene entra en juego el aprendizaje competencial de la Lomloe. Esta nueva ley cambia por completo la manera de enseñar en las escuelas y la basa en problemas de la vida cotidiana, como ya se hace en otros países de Europa. Además fomenta muchos las habilidades como trabajar en grupo.

Un ejemplo de este "aprendizaje competencial" se dio en la prueba piloto de la nueva Ebau (Evaluación del Bachillerato para el Acceso a la Universidad) que acogieron seis institutos valencianos. En la prueba de matemáticas tuvieron que medir la longitud del circuito Ricardo Tormo de Cheste.